

PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN
LINGKUNGAN KERJA
TERHADAP KINERJA KARYAWAN DI
CV. MANDIRI ABADI 12 JEPARA



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Bidang Manajemen Bisnis
Syariah (MBS)

Oleh:

Lini Lana Amma
16210310088

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING PROPOSAL SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Lini Lana Amma/1620310088
Fakultas : FEBI
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah (MBS)
Judul : Pengaruh Motivasi Kerja Dan Lingkungan Kerja
Terhadap Kinerja Karyawan CV. Mandiri Abadi 12
Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Desember 2021 sampai dengan 10 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 10 Desember 2022
Pembimbing



Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M.
NIP. 197401092005012002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
 432677 Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 saudari:

NAMA : LINI LANA AMMA
 NIM : 1620310088
 Fakultas/Prodi : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM / MANAJEMEN
 BISNIS SYARIAH
 Judul : **“PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN
 LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA
 KARYAWAN CV. MANDIRI ABADI 12 JEPARA”**

Telah diujikan pada **17 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian
 Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	20/7/23	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, M. Sh</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	20/7/23	
<u>Agen Rumanto, M.E.</u> NIP. 19850132020121004 Sekretaris/Penguji III	20/7/23	
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M.</u> NIP.197401092005012002 Dosen Pembimbing	20/7/23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E.,M.St.,Ph.D.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20/7/23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Lini Lana Amma, NIM. 1620310088**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan tujuan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Desember 2022

Yang Membuat Pernyataan



Lini Lana Amma

1620310088

MOTO

“Whenever you feel weak, remember the things that made you strong. Whenever you start to doubt yourself, remember those who believe in you”.

(Setiap kali merasa lemah, ingatlah hal-hal yang membuatmu kuat. Setiap kali kamu mulai meragukan diri sendiri, ingatlah mereka yang percaya padamu.)



HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmatnya dengan tulus dan ikhlas kupersembahkan dan kudedikasikan skripsi ini kepada:

- Bapak dan Ibu Tercinta, Bapak Hafidlin dan Ibu Asmiyaton yang selalu memberikan kasih sayang dan kesabaran yang luar biasa dalam mendidik, membimbing, membiayai pendidikan, memberi semangat dan berdoa demi kesuksesan dan keberhasilanku.
- Seluruh keluarga besar yang sudah memberikan dukungan untuk penulis.
- Teman terbaikku Ummi Rohmawati, Fatimah Az-Zahro, Koma Karisma, dan Selamat Turah, yang selalu menyayangi, menasehati dan memberi semangat.
- Teman- Teman IAIN Kudus yang telah memberikan pengalaman dan kenangan terindah dari sebuah tim dan rasa kekeluargaan yang sesungguhnya dalam kebersamaan.
- Institut Agama Islam Negeri Kudus sebagai almamater dan kampus tercinta bagi peneliti.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Transliterasi adalah mengalihaksarakan suatu tulisan ke dalam aksara lain. Misalnya, dari aksara Arab ke aksara Latin.

Berikut ini adalah surat keputusan bersama menteri agama dan menteri pendidikan dan kebudayaan RI. **Nomor : 0543b/U/1987 tertanggal 22 Maret 1988** tentang Transliterasi Arab-Latin yang peneliti gunakan dalam penelitian skripsi ini.

A. Konsonan Tunggal

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Keterangan
ا	Alif	-	Tidak dilambangkan
ب	Ba'	B	-
ت	Ta'	T	-
ث	Sa'	S	S dengan titik di atas
ج	Jim	J	-
ح	Ha'	H	H dengan titik di bawah
خ	Kha'	Kh	-
د	Dal	D	-
ذ	Zal	Z	Z dengan titik di atas
ر	Ra'	R	-

ز	Za'	Z	-
س	Sin	S	-
ش	Syin	Sy	-
ص	Sad	S	S dengan titik di bawah
ض	Dad	D	D dengan titik di bawah
ط	Ta'	T	T dengan titik di bawah
ظ	Za'	Z	Z dengan titik di bawah
ع	'Ain	'	Koma terbalik (<i>apastrof tunggal</i>)
غ	Gain	G	-
ف	Fa'	F	-
ق	Qaf	Q	-
ك	Kaf	K	-
ل	Lam	L	-
م	Mim	M	-
ن	Nun	N	-
و	Waw	W	-
ه	Ha	H	-
ء	Hamzah	-	<i>Apastrof</i> huruf miring (tidak untuk awal

			kata)
ي	Ya	Y	-
ة	Ta' marbutah	H	Dibaca <i>ah</i> ketika <i>mauquf</i>
ة	Ta' marbutah	H/t	Dibaca <i>ah/at</i> ketika <i>mauquf</i> (terbaca mati)

B. Vokal Pendek

Vokal Bahasa Arab, Seperti vokal Bahasa Indonesia, terdiri atas vokal tunggal atau monofrong dan vokal rangkap atau diftong. Vokal tunggal Bahasa Arab yang lambangnya berupa tanda atau harakat, transliterasinya sebagai berikut:

Arab	Latin	Keterangan	Contoh
َ	A	Bunyi fatihah pendek	افل
ِ	I	Bunyi kasrah pendek	سئل
ُ	U	Bunyi dlommah pendek	احد

C. Vokal Panjang

Maddah atau vokal panjang yang lambangnya berupa harakat dan huruf, transliterasinya berupa huruf dan tanda, yaitu

Arab	Latin	Keterangan	Contoh
أ	A	Bunyi fathah panjang	كان

ي	I	Bunyi kasrah panjang	فيك
و	U	Bunyi dhammah panjang	كونو

D. Diftong

Arab	Latin	Keterangan	Contoh
و	Aw	Bunyi <i>fathah</i> panjang	موز
ي	Ai	Bunyi <i>kasrah</i> panjang	كيد

E. Pembaruan Kata Sandang Tertentu

Arab	Latin	Keterangan	Contoh
ال .	Al	Bunyi al Qomariyah	القمرية
ال ش.	as-sy.	Bunyi al Syamsiyah dengan/huruf berikutnya	الشمسية
وال .	Wal/ Was-sy	Bunyi al Qomariyah / al Syamsiyah	والقمرية / والشمسية

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum wa rohmatullah wa barakahtuh

Puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT telah melimpahkan rahamat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul” **Pengaruh Motivasi Kerja Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan CV. Mandiri Abadi 12 Jepara.**” Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW, yang telah membawa syari’at Allah SWT kepada manusia.

Kemajuan sebuah perusahaan tidak akan lepas dari keberadaan serta pengaruh sumber daya manusia yang ada didalamnya. Sumber daya manusia menjadi motor utama dalam menjalankan segala kegiatannya guna mencapai tujuan yang telah ditetapkan perusahaan di dalam perusahaan manusia adalah salah satu unsur penting. Sehingga suatu organisasi membutuhkan sumber daya manusia yang potensial, baik pemimpin maupun pegawai dapat memberikan kontribusi yang baik dan melaksanakan tugas dengan optimal untuk mencapai tujuan. Pada Dinas Sosial Kabupaten Jember, nampaknya masih terdapat banyak kondisi yang belum ideal masih ada kendala lainnya diantaranya, karyawan yang tidak bisa berkomunikasi dengan baik antar individu maupun kelompok, karyawan yang datang kerja terlambat, dan tidak masuk kerja tanpa ijin, Sehingga mengakibatkan kinerja karyawan menurun yang disebabkan karyawan yang selalu membuat kesalahan dan motivasi karyawan yang rendah dalam mengerjakan pekerjaan, sehingga pekerjaan karyawan tidak dapat terselesaikan sesuai dengan yang direncanakan. Apakah hal tersebut juga sudah dilakukan oleh CV. Mandiri Jepara? oleh karena itu peneliti melakukan penelitian supaya mengetahuinya.

Skripsi ini kami susun untuk memenuhi tugas agar dapat memperoleh gelar sarjana dan suatu kebahagiaan bagi penulis karena dapat menyelesaikan skripsi ini, karena itulah ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA., selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
4. Junaidi Abdullah, S.Ag, M.Hum., selaku pembimbing akademik yang dengan sabar memberikan bimbingan dan nasihat.
5. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M. Ibu selaku pembimbing skripsi yang dengan sabar memberikan bimbingan dan nasihat.
6. Para Dosen, para pegawai di lingkungan iain kudus yang telah memberikan berbagai pengetahuan dan pengalaman selama di bangku perkuliahan.
7. Bapak H.Nyatnyono selaku pemilik CV. Mandiri Jepara dan para karyawan yang telah mengizinkan untuk penelitian di perusahaan tersebut.
8. Bapak Ahmad Ghufon selaku pengurus CV. Mandiri Abadi 12 Jepara dan para karyawan yang telah berkenan untuk penelitian diwawancarai oleh peneliti.
9. Para karyawan CV. Mandiri Abadi 12 Jepara membantu dan melayani data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
10. Teman-teman MBS-C Angkatan 2016 yang telah saling menyayangi dan memberikan dorongan motivasi.
11. Keluargaku tercinta, Bapak, Ibu, kakakku yang tiada henti-hentinya membantu baik dukungan moril maupun materil.

12. Dan segenap pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.

Untuk itu pada kesempatan kali ini, sungguh bahagia ketika bisa menghaturkan rasa terima kasih kepada pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, dan Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah dilakukan kepada penulis.

Pada skripsi ini penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan dalam penelitian ini. Namun penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca. Aamiin.

Wassalamu 'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh

Kudus, 10 Desember 2022

Penulis



Lini Lana Amma

NIM.1620310088